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牛市别买新基金怎么样.请问假如在牛市中买指数基金好
不好-股识吧

一、现在股市波动很大是买新基金还是买老基金推荐几款好吗

牛市买老基金，熊市买新基金。
新基金，由于刚发行，投资者只能通过其招募说明书、管理团队和基金公司的实力
了解其情况，但具体业绩到底怎么样需要观察。
在股市震荡期间，新基金现在还没建仓，按规定有6个月的建仓期，这样可以通过
拖长建仓期保护本金，静等市场转好时再进行投资。
另外，新基金建仓时，都会根据当时股市环境，采取相应的投资策略。
因此建议在震荡市（或熊市）时、前景不明朗的情况下，新基金在建仓时机、建仓
成本等方面优势明显，在这种情况下买入优秀新基，可以降低风险。
如果处于牛市，老基金在建能够取得不错的收益，在这种情况下适合买入优秀的老
基金。
老基金由于已经有过一段时间运作，透明度比较高，可以更多地了解其之前的投资
业绩。
另外，老基金由于已经有一定仓位的股票，在大盘上涨时，就可以直接取得收益，
因此在股市大幅上涨阶段，老基金业绩会超过新发基金业绩。

二、今天基金股票怎么样啊，好多涨的的都不高啊，现在不是牛
市吗？明天有上涨的趋势吗？

近两天都不行 明天力量也不大

三、牛市来了，新手买基金好还是买股票好

基金现在就不要买了，如果买刚发行的新基金，它有个建仓期，等到仓建好牛市可
能就结束了。
而且买基金就是把钱交给陌生人去打理，你放心吗？所以还是买股票好一些，看情
形不对可以立即出局。
但总的来说，新股民最好现在不要进股市了，风险已经很大了，你们又不会止损，
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所以还是等下一轮牛市吧！

四、请问假如在牛市中买指数基金好不好

你说的对 但是有一点 个股未必挑的准 但在所有基金里 牛市中指数基金是最好的
你可以参照美国股市 能跑赢大盘的基金不多 但成熟的指数基金是例外

五、现在股市波动很大是买新基金还是买老基金推荐几款好吗

牛市买老基金，熊市买新基金。
新基金，由于刚发行，投资者只能通过其招募说明书、管理团队和基金公司的实力
了解其情况，但具体业绩到底怎么样需要观察。
在股市震荡期间，新基金现在还没建仓，按规定有6个月的建仓期，这样可以通过
拖长建仓期保护本金，静等市场转好时再进行投资。
另外，新基金建仓时，都会根据当时股市环境，采取相应的投资策略。
因此建议在震荡市（或熊市）时、前景不明朗的情况下，新基金在建仓时机、建仓
成本等方面优势明显，在这种情况下买入优秀新基，可以降低风险。
如果处于牛市，老基金在建能够取得不错的收益，在这种情况下适合买入优秀的老
基金。
老基金由于已经有过一段时间运作，透明度比较高，可以更多地了解其之前的投资
业绩。
另外，老基金由于已经有一定仓位的股票，在大盘上涨时，就可以直接取得收益，
因此在股市大幅上涨阶段，老基金业绩会超过新发基金业绩。

六、牛市来了，新手买基金好还是买股票好

基金现在就不要买了，如果买刚发行的新基金，它有个建仓期，等到仓建好牛市可
能就结束了。
而且买基金就是把钱交给陌生人去打理，你放心吗？所以还是买股票好一些，看情
形不对可以立即出局。
但总的来说，新股民最好现在不要进股市了，风险已经很大了，你们又不会止损，
所以还是等下一轮牛市吧！
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七、现在买新基金怎么样

大盘进入“4”时代，自去年7月以来至今，上证指数从2000点一路上涨，用9个多
月实现翻番壮举，凸显出A股特有的中国速度。
4000点之上，基金如何投资？这恐怕是当前众多基金手握现金等待入市的投资者面
临的最为迫切的问题。
已经入市或较早入市的投资者大多都在本轮行情中赚了个盆满钵满，4000点之上大
可以潇洒应对，或牛市不言顶继续持基待涨，或逐步减仓落袋为安。
但对于新入市的资金来说，在4000点这一略显尴尬的点位入市，确实要费些思量，
想好了再去做。
不过，虽然都是4000点，和上一轮牛市即2007年的4000点相比，两者并不可同日而
语，应该看到，从上一轮牛市4000点至今的8年时间里，众多基金获取了丰厚的回
报，4000点了还是要买基金，问题来了，买啥基金为好。
由于未来市场行情将更加复杂多变，震荡加大，投资者应该摒弃集中投资某一类基
金的做法，注重把握各类市场和资产的盈利机会，多元化配置基金。
在品种选择上，应该逐步减持高仓位的指数型基金和杠杆基金，更多地持有主动型
基金。
在购买方式上，应更多采取“大跌大买，下跌小买，大涨不买”的智能定投方式购
买基金，尽可能降低持基成本。
虽然都是4000点，但目前的4000点和2007年的4000点真的不一样。
主要差异显然是估值水平的巨大差别。
在2007年5月9日，上证指数首次站上4000点大关，当时A股核心蓝筹股沪深300指数
市盈率达到40倍，在这之后的8时间里，上证指数起起落落，最终于上周五收复400
0点大关，但在这8年时间里。
中国经济总量和上市公司盈利均大幅增长，使得在当前的4000点之上，A股沪深300
指数市盈率只有15.7倍，远低于8年前的4000点估值水平，也低于2006年以来沪深30
0指数18.83倍的平均市盈率水平。
至少从估值看，当前的4000点还低于A股长期的估值中枢，存在进一步提升的空间
。
这也意味着，权益类基金依然值得重点配置。

参考文档

                                                  页面 3 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

下载：牛市别买新基金怎么样.pdf
《上市股票中签后多久可以卖》
《股票上市一般多久解禁》
《挂牌后股票多久可以上市》
《股票除权除息日多久》
下载：牛市别买新基金怎么样.doc
更多关于《牛市别买新基金怎么样》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/31891022.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 4 / 4

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/31891022.html&n=牛市别买新基金怎么样.pdf
/store/8299.html
/author/8762.html
/author/9504.html
/article/9639.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/31891022.html&n=牛市别买新基金怎么样.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E7%89%9B%E5%B8%82%E5%88%AB%E4%B9%B0%E6%96%B0%E5%9F%BA%E9%87%91%E6%80%8E%E4%B9%88%E6%A0%B7
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/31891022.html
http://www.tcpdf.org

